

Babinmenvetcad Kodam V/Brawijaya Gelar Bhakti Sosial sambut HUT Kemerdekaan RI Ke-79

Basory Wijaya - MOJOKERTO.NAGORI.WEB.ID

Aug 15, 2024 - 14:17



Mojokerto,-Dalam rangka menyambut HUT Kemerdekaan RI Ke-79, Kepala Babinmenvetcad (Badan Pembina Administrasi Veteran Dan Cadangan) Kodam V/Brawijaya Kolonel Inf Adhe Hansen yang bekerja sama dengan Tim Komunikasi Peduli Negeri Indonesia menggelar Bhakti Sosial yang bertempat di Kantor Minvedcad V/15 Jl. Prapanca No. 7 Kota Mojokerto, Kamis (15/8/2024).

Kegiatan Bhakti Sosial ini adalah salah satu bentuk wujud kepedulian dan pengabdian untuk saling berbagi dengan para Veteran merupakan pahlawan pejuang NKRI dan warga masyarakat di Mojokerto, yang dihadiri kurang lebih 300 orang.



Adapun kegiatan Bhakti Sosial tersebut antara lain, Pengobatan gratis, makan gratis, penyerahan bantuan dan sembako murah.

Dalam sambutan Bapak Hengky Unekuti selaku Ketua Komunitas Peduli Negeri Indonesia mengatakan bahwa kegiatan bhakti sosial yang dilakukan pada hari ini merupakan bagian terkecil dan sederhana untuk menjawab semua arti dari isi kemerdekaan.

“Betapa besar jasa Pahlawan Bangsa, bila para pahlawan kita yang terus berjuang merebut kemerdekaan begitu banyak pengorbanan tentunya kita sebagai anak bangsa dan generasi penerus memiliki tekad untuk mengisi kemerdekaan itu sendiri”, imbuhnya.



Sementara itu Kababinmenvetcaddam V/Brawijaya Kolonel Inf Adhe Hansen dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan ini dapat memberikan kontribusi positif di masyarakat karena merupakan salah satu wujud nyata kepedulian dan perhatian TNI AD untuk membantu meringankan kesulitan warga masyarakat yang kurang mampu secara finansial.

Selain itu kegiatan ini sebagai perwujudan ibadah, ungkapan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, Oleh karena itu marilah kita apresiasi kegiatan-kegiatan seperti ini yang sejalan dengan Tema HUT RI ke-79 yaitu “Nusantara Baru Indonesia Maju”.



Adhe Hansen juga berharap “kegiatan bhakti sosial ini tidak berhenti hanya sampai di sini saja, tetapi harus terus berlanjut dengan kegiatan-kegiatan lain yang bermanfaat bagi warga masyarakat, baik untuk membantu warga kurang mampu sekaligus membantu pemerintah daerah dalam meningkatkan kesejahteraan rakyatnya”. ”imbuhnya.

Dalam kesempatan itu juga, Kababinmenvetcaddam V/Brawijaya yang didampingi Ibu Ketua Persit KCK Ranting 7 Babinminvetcad Cabang III PD V/Brawijaya Ny. Putri Adiasih dan Kakanminvetcad V/15 Mojokerto Mayor CPM Marsidianto S,Sos, menyerahkan tali asih secara simbolis kepada Veteran Mojokerto, Fakir miskin dan Anak Yatim piatu, dilanjutkan dengan Sekda Kota Mojokerto Gaguk Tri P, ATD., M.M dan Hengky Unekuti Ketua Komunitas Peduli Negeri Indonesia.

Hadir dalam kegiatan tersebut Sekretaris Daerah Kota Mojokerto Gaguk Tri P, ATD., M.M, Ka Kanminvedcad V/15 Mojokerto Mayor CPM Marsidianto, S,Sos, Ketua Comunitas Peduli Negeri Bpk. Hengki, Ibu Ketua Persit KCK Ranting 7 Babinminvetcad Cabang III PD V/Brw dan Pengurus, Perwakilan Veteran, Comunitas Peduli Negeri, dan Warga masyarakat Fakir Miskin dan anak yatim piatu penerima Bansos.(Penrem 082)